

## Padre Nicolás Holy en pocas líneas

Es sacerdote de la Iglesia Ortodoxa Antioquena y párroco de la Iglesia San Antonio Abad en Caracas, perteneciente a la Arquidiócesis de México, Venezuela, Centroamérica y el Caribe y representante de dicha Iglesia en todo el territorio venezolano.

Anas Holy (El padre Nicolás) nació en la ciudad de Homs, en la República Árabe Siria, el día 10 de mayo del 1984, y sus padres, feligreses de la Iglesia Ortodoxa, George Holy y Najwa Yazegi.

Comenzó sus estudios de primaria en el Colegio Ortodoxo de Homs el "Instituto Privado Al Ghassanía" a los 5 años y los culminó a los 12 años con el grado de excelencia (1989-1996).

En el año 1997, fue trasladado a un colegio público "Liceo San Juan Damasceno" para realizar la educación media (1997-1999) y secundaria (1999- 2002). En el primer año de su educación media, entró como "pricipiante leal" a la *Unión de la Juventud Revolucionaria* (1997), culminando el tercer año en el 1999 con una calificación de 94/100 puntos. En el primer año de su educación secundaria perteneció al *Partido Baaz Árabe Socialista* y ascendió a miembro activo en la *Juventud Revolucionaria* del Partido después de pasar el correspondiente examen; y en el año 2000, fue electo como miembro del Consejo de la Juventud a nivel del Liceo y electo para participar en el Congreso Estatal dos años consecutivos. Se graduó de la educación secundaria con el título de Bachiller en Ciencia, en el año 2002 con una calificación de 88/100 puntos.

En el mismo año 2002, se inscribió en la Universidad Al Baaz, Facultad de Ciencias, Departamento de Matemáticas, especialidad de matemática pura, para realizar su educación universitaria.

Allí comenzó el camino de la búsqueda de Dios, empezó a investigar, a experimentar y a practicar varias corrientes de la Cristiandad y al final regresó a su origen ORTODOXO; dejó la actividad política y se entregó completamente al trabajo eclesiástico; participó en la formación religiosa y moral de los jóvenes del *Movimiento de la Juventud Ortodoxa* como promotor en el Movimiento y fue encargado de la biblioteca del Movimiento, paralelamente se dedicaba a su trabajo como docente y profesor de matemática.

En el año 2006 logró la inauguración de la primera librería eclesiástica ortodoxa en su estado natal Homs, con la bendición de *Su Eminencia Mons. George Abo Zakhem* Arzobispo de Homs.

El año 2010, el día 27 de junio, se casó con la señorita Nisreen Shahood, joven ortodoxa nacida en la ciudad de Homs el año 1981, quien se había graduado como técnico en ingeniería civil. Ese año, el padre Nicolás Holy, logró adquirir una beca para cursar estudios universitarios de teología en la Facultad de Teología de la Universidad Aristóteles, en la ciudad de Salónica en Grecia y allí aprovechó su estancia para alimentar el alma en visitas a los monasterios de Grecia y especialmente al Sacro Monte Athos.

En el año 2013 fue aceptado en el Hellenic College and Holy Cross (HCHC) de la ciudad de Boston en el estado de Massachusetts - EEUU, para completar sus estudios universitarios;

el plan no prosperó por razones económicas, resultando más viable terminar sus estudios en Grecia.

Entre los estudios realizados por el padre Nicolás Holy se cuentan: un diplomado en PNL, un curso de manejo profundo de computadoras "CompTIA A+" y cursos de manejo de programas de diseño gráfico. El padre Nicolás Holy habla cuatro idiomas: árabe, inglés, griego y castellano.

A finales del año 2013, lo solicitó desde Venezuela el Siempre Recordado Mons. Antonio Chedraoui, quien era en esa época el Arzobispo de México, Venezuela, Centroamérica y el Caribe, para ocupar el cargo de Párroco de la Iglesia San Antonio Abad en Caracas, sucediendo al difunto Archimandrita Joseph Dib quien había fallecido el 7 de agosto del 2012. Por lo cual fue ordenado como Diacono el día 7 de octubre del año 2012 en el Monasterio de la Dormición de la Madre de Dios en el Balamand en el Líbano y ese mismo mes el día 13 fue ordenado sacerdote en la Iglesia de la Dormición de la Madre de Dios en la ciudad de Homs en Siria.

El 15 de junio del año 2013, arriba a Venezuela, acompañado de su señora esposa la Presbítera Nisreen Shahood. Y es aquí donde han nacido su hijo Alexander Jorge el día 24 de marzo del 2014 y su hija Lydia Iliana el día 7 de junio del año 2016.

Cuando el padre Nicolás Holy llegó a Venezuela, estuvo bajo la tutela del Monseñor Ignacio Samaán, durante su servicio como Obispo Auxiliar para Venezuela y el Caribe hasta El 4 de Octubre del 2017 cuando el Mons. Ignacio fue ascendido a Arzobispo de la Arquidiócesis de México, Venezuela, Centroamérica y el Caribe; quedando (el Padre Nicolás) desde entonces como representante de su Eminencia en Venezuela. Actualmente es el párroco de la iglesia San Antonio Abad, en Caracas. Y atiende la feligresía ortodoxa de las ciudades del Centro y del Oriente del País, a saber: Santa Teresa Del Tuy, San Juan de los Morros, Valle de la Pascua, Calabozo, Maturín, Cumana, la isla de Margarita, Puerto la Cruz, Ciudad Bolívar y Puerto Ordaz, entre otras ciudades.

**Fecha de nacimiento:** 10 de mayo del 1984

**Lugar de nacimiento:** la ciudad de Homs en la República Árabe Siria

**Padres:** George Holy y Najwa Yazegi

**Esposa:** la Presbítera Nisreen Shahood

**Fecha de matrimonio:** 27 de junio 2010

**Ordenado Diacono:** el día 7 de octubre del año 2012 en el Monasterio de la Dormición de la Madre de Dios en el Balamand en el Líbano

**Ordenado sacerdote:** el día 13 de octubre del año 2012 en la Iglesia de la Dormición de la Madre de Dios en la ciudad de Homs en Siria.

**Fecha de llegada a Venezuela:** El 15 de junio del año 2013

**Hijos:** Alexander Jorge el día 24 de marzo del 2014

Lydia Iliana el día 7 de junio del año 2016.